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Zitat von RockyFrankenstolz 

Tja, Fragen über Fragen, aber ist dann nicht die Hauptfrage was er an MK noch gutes
gesehen hat was gefühlte 95% nicht mehr haben

Was hätte er auch anders tun sollen ? Er hat Köllner letztes Jahr quasi einen Freifahrtschein für
diese Saison ausgestellt. Wenn er jetzt eingeknickt wäre, hätte er sein Gesicht entgültig
verloren.

Bornemann und Köllner sind meiner Meinung nach, ziemlich verbohrt und das ist in solch
wichtigen Positionen einfach nicht zu entschuldigen.

Man sollte schon in der Lage sein, sich Gegebenheiten anzupassen und entsprechend zu
reagieren.

Bornemann dagegen wollte hier auf Teufel komm raus ein zweites Freiburg. Obwohl er selbst
bei seiner Vorstellung davon sprach, dass jeder Verein anders tickt.

Schwartz entließ er, weil er zu oft auf die schwere der Aufgabe hinwies. Er selbst dagegen,
machte es nicht besser.

Köllner mochte ich als Typ, Bornemann weine ich keiner Träne hinterher. Mag sein, dass er
fachlich was kann, aber als Typ passt er nicht zu einen Traditionsverein.

Er kam als wir am Boden waren und konnte da sicher helfen, aber langfristig gesehen hätte er
hier nichts mehr bewegen können.

Wir hatten jetzt zuletzt mit Bader einen der Luftschlösser versprach und mit Bornemann einen,
der nicht müde wurde anzumerken wie schwach wir sind.

Ich würde mir als nächstes mal jemand wünschen, der sich in der Mitte einpendelt 
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